



La confederación Hidrográfica del Tajo ha celebrado el Día del Agua con los más pequeños

- El Centro de Educación Ambiental de Cazalegas contó con la visita de un grupo de escolares que, mediante talleres y juegos, aprendieron sobre este recursos y se concienciaron sobre la importancia de ahorrar y no malgastar el agua

27 de marzo de 2018. La Confederación Hidrográfica del Tajo, organismo autónomo del Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente, celebró el pasado 22 de marzo, el Día Mundial del Agua en su centro de Educación Ambiental.

Al centro, situado en Cazalegas (Toledo) acudió un grupo de estudiantes de 5º y 6º de Primaria, para aprender de forma práctica sobre el agua y su importancia en el mundo.

Mediante el taller titulado 'El reparto del agua en el mundo', los niños aprendieron que el agua dulce es un recurso escaso en el mundo, recapacitando sobre soluciones que busquen el ahorro y su uso racional. Igualmente, mediante el taller 'Usos del agua', se les concienció para que hagan un buen uso, que la ahorren, y los problemas que genera su falta y lo que le supone a la sociedad actual la presencia de los episodios de sequía.

Además de estas dos actividades, específicas para el "Día Mundial del Agua", los escolares realizaron otras ya habituales en el embalse de Cazalegas y que forman parte del programa de educación ambiental, como son la visita al Centro de Interpretación del Río Tajo o la asistencia al taller de análisis de la calidad del agua según parámetros físico-químicos.



Otro grupo de escolares, procedentes de Guadalajara, y dentro del programa 'El río pasa por tu cole' se fue de ruta por la Hoz de Pelegrina, aprendiendo sobre la importancia del agua, los ríos y su entorno.

En el siguiente enlace se encuentra el vídeo de las actividades efectuadas en el Centro de Educación Ambiental con motivo de la celebración del Día Mundial del Agua: <https://youtu.be/ledCkHh-wLk>